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DE REGISTRO 

 

 

 

  Aos nove dias do mês de dezembro de dois mil e treze, nesta cidade de São 

Paulo, sito na Rua Bela Cintra, nº 934, às 10:00 horas conforme prévia convocação, 

reuniram-se ordinariamente os respectivos membros do Conselho: Sra. Renata Malpica 

Caldeira (Titular respondendo pela Presidência), representante do Instituto de 

Pagamentos Especiais de São Paulo – IPESP, Sr. José Carlos Alves (Conselheiro), 

representante do Sindicato dos Notários e Registradores do Estado de São Paulo – 

SINOREG/SP, Sr. Reinaldo Aranha (Conselheiro Titular) e Sr. Donizeti Siqueira 

(Conselheiro Suplente) representante da Associação Paulista dos Aposentados de 

Cartórios Extrajudiciais – APACEJ, Sr. Renato Brunner e Sra. Flávia Nazaré de Souza 

Barletta, representantes do Liquidante nas Aplicações Financeiras. Presentes também, 

Sr. Renato de Araújo Mendonça - Chefe de Gabinete, Ana Paula Malta Lavigne de 

Lemos- Diretora das Carteiras Autônomas, Fátima Regina de Souza – Diretora de Gestão 

Patrimonial e Financeira, Maria Aparecida Simões – Ouvidora, todos do Instituto de 

Pagamentos Especiais de São Paulo- IPESP.  

 

1. A Sra. Renata Caldeira iniciou a reunião informando a saída do Sr. Renato Brunner 

e apresentou a Sra. Flávia Barletta que assumirá a função de representante do 

Liquidante nas aplicações financeiras. Em seguida passou a palavra para ao Sr. 

Newton Conde que apresentou estudos atuariais, dados posicionados no período 

de Outubro/2013 e Novembro/2013. Em dezembro será realizado um novo estudo 

no intuito de obter informações suficientes para posicionar possíveis alterações. 

Informou a possibilidade de utilizar uma parte dos emolumentos no Fundo 

Administrativo, pois a Legislação menciona que as despesas administrativas 

devem ser sustentadas pelas contribuições dos ativos, entretanto, a tendência é 

uma redução gradativa destes contribuintes, até a extinção. Esse fato merece ser 

refletido.  

2. Em frente ao estudo apresentado o Conselheiro Reinaldo Aranha sugere redução 

da contribuição dos ativos e inativos.  
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3. Após simulações, foi proposta a redução da contribuição para os inativos de 5,75% 

e 7,5% para os ativos. 

4. Com a palavra Sr. Renato Brunner apresentou o saldo e rentabilidade das 

aplicações financeiras do mês de Outubro/2013, informou que a rentabilidade do 

CDI no mês foi de 115,0%, ano 111,8% e acumulado últimos 12 meses 117,0%, os 

índices deste ano com base em Outubro, juros em 6,47%, inflação 4,38% e o juros 

real de 2,00% e a Carteira fechou em 2,73%. O cenário não está propício, o juros 

estão subindo e a bolsa fechando em negativo, o mercado imobiliário também 

apresenta queda, e isso prejudica os resultados. Considerando o mercado, tem-se 

apresentado bons resultados. Informou que o Fundo Pactual Infraestrutura foi 

revertido sem prejuízo e custo para o Fundo Juriti. Sra. Flávia Barletta deu 

posicionamento quanto a realidade do mercado no cenário atual, e informou que as 

aplicações continuarão conservadoras. 

5. Agradecimentos dos Conselheiros pela disposição e pela eficiência do Sr. Brunner 

durante o tempo que esteve representando e buscando melhores resultados à 

Carteira das Serventias. Saudando com boas vindas a Sra. Flávia Barletta. 

6. Com a palavra a Sra. Fátima Regina, que apresentou as demonstrações 

financeiras do mês de outubro, informou que o aumento da receita foi de 23,32% 

em relação a setembro/2013, em decorrência da elevação da taxa de 

emolumentos. As despesas previdenciárias se mantiveram, as despesas 

administrativas apresentou uma variação devido a cobrança do aluguel que 

totalizou R$ 315.000,00 composto pelo acerto de 15 dias de novembro/2012, 30 

dias de dezembro/2012 e a quitação de janeiro/2013 a setembro/2013, as demais 

despesas não tiveram alteração. O caixa e equivalentes de caixa no fim do período 

foi de R$ 55.803.060,95. 

7. Sra. Ana Paula deu posicionamento em relação ao serviço de Digitalização e 

Guarda dos Processos. Informou também quanto a mudança de contrato do Banco 

do Brasil, alguns dados ficam indisponíveis impossibilitando os recadastramentos 

durante alguns dias, mas as pessoas que não conseguirem se recadastrar nesse 

período não serão prejudicadas, ainda assim existe a opção de recadastramento 

no atendimento presencial do IPESP e através do envio da declaração de vida, 

conforme modelo disponível no site.   
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8. Sra. Fátima Regina informou o posicionamento e controle de pagamento de 

precatórios, em setembro/2013 saldo de R$ 6.723.506,38 e em outubro/2013                  

R$ 6.739.971,59, dada a remuneração do saldo anterior. Em outubro/2013 o 

pagamento utilizou o caixa disponível e fechou o mês com o saldo zerado.  

9. Ato contínuo, a Sra. Fatima apresentou a Proposta Orçamentária para 2014 com 

base na arrecadação e despesa do ano de 2013, que foi aprovada por 

unanimidade. 

10. Com a palavra Sra. Ana Paula apresentou os casos IP 06088/58 - Augusta de 

Souza Araújo – A interessada foi declarada APOSENTADA 

COMPULSORIAMENTE através da Portaria SJDC-CG n°076 de 24 de julho de 

2002, tendo benefício concedido a partir de 01/08/2002. Moveu ação declaratória, 

julgada procedente em primeira instância e confirmada pelo E. Tribunal de Justiça, 

no sentido que fosse a autora reintegrada ao cargo a partir de 16/10/2012. Por 

determinação do Parecer CJ/SPPREV n°400/2012, caso o benefício de 

aposentadoria tenha sido pago em período no qual ela estava em atividade, a 

interessada deverá ser notificada a devolver os valores, devidamente atualizados, 

sob pena de imediato ajuizamento da correspondente ação de cobrança por 

enriquecimento sem causa. Mediante recebimento da notificação a interessada 

requer parcelamento em trinta e seis vezes(36), a vencerem todo dia 25 de cada 

mês. O Conselho mantém a decisão que consta na 21° Ata de Reunião das 

Serventias que trata da Deliberação CCPSNOJE 01/2008 –Inadimplência, que 

permite o parcelamento em até 24x (vinte e quatro vezes) do valor atualizado. 

11. IP 9951/88 – Maria Geni de Oliveira Machado – A interessada contribuiu para a 

função de Preposto Substituto, sendo aposentada em 16/08/2011. De 1988 a 2010 

assumiu o cargo de Preposto Designado sem informar ao Ipesp e, 

consequentemente sem contribuir para tal função. Solicita ao Conselho que seja 

concedido o recolhimento da diferença de cargo e a alteração na aposentadoria. O 

Conselho indefere a solicitação amparado pela Normativa N° 1/2011 de 

publicada no D.O.E n° 145 de 03/08/2011. 

Por fim, ficou agendada para o dia 20 de janeiro de 2014 às 10h a próxima 

reunião ordinária do novo exercício. Nada mais a ser tratado, os trabalhos foram 

encerrados. E para constar, Suzana da Silva Oliveira, Secretária da reunião, lavrou 
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e subscreveu esta Ata que, após lida, achada conforme e aprovada, vai 

devidamente assinada pelos Conselheiros presentes. 

 

 
               Renata Malpica Caldeira              Reinaldo Aranha 
       Titular pela Presidência do Conselho Conselheiro 
                                                                          
 

           
                
         José Carlos Alves                               
                      Conselheiro  


